

Canada - Le gouvernement décide d'enquêter sur les OVNI



Le gouvernement canadien a annoncé son intention de créer un **groupe d'enquête pour étudier les apparitions d'OVNIS**, à la suite de l'affaire des ballons espions chinois qui a suscité l'attention du public ces dernières semaines. Ce groupe aura pour mission de déterminer la nature de ces phénomènes étranges et de savoir s'ils représentent, ou pas, un danger potentiel pour la navigation aérienne, qu'elle soit militaire ou civile.

Surnommée la "*commission soucoupe volante*", cette enquête sera supervisée par le Bureau de la recherche scientifique du Canada et devrait publier un rapport sur la situation à l'issue de l'automne 2024. Le chroniqueur spécialisé en mythes et complots, Christian Page, explique que cette initiative marque le retour du gouvernement canadien sur le sujet, qui n'avait plus (officiellement) étudié les OVNIS depuis les années 1950.

M. Page souligne que cette enquête sera différente des précédentes, car elle sera menée avec l'objectif de découvrir la vérité sur ces phénomènes mystérieux, sans préjuger de la réponse. Il rappelle également que le gouvernement canadien avait déjà mené une enquête sur les OVNIS dans les années 1950, connue sous le nom de "*projet second story*". Cette nouvelle initiative permettra donc de rouvrir cette enquête après plus de 70 ans de silence sur le sujet.

En fin de compte, cette investigation permettra de répondre à de nombreuses questions sur le phénomène OVNIS, notamment leur origine, leur nature et leur possible impact sur notre monde. C'est une initiative ambitieuse qui pourrait conduire à une meilleure compréhension de ces phénomènes, tout en permettant de rassurer le public sur les éventuels dangers qu'ils pourraient représenter.

Sources

-
- www.985fm.ca

O.V.N.I. - 29 avril 2023 - Wakonda - CC BY 2.5